

Meißner

Von: Reinhard Vennekold <reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de>
Gesendet: Dienstag, 29. September 2015 08:33
An: Susanna Tausendfreund; Andreas Dr. Most; Alexander Betz; Holger Ptacek; Lutz Schonert
Cc: Meißner
Betreff: Antrag zur Geschäftsordnung
Anlagen: 2015-09-28 Antrag_zur_Geschäftsordnung.pdf

Liebe Bürgermeisterin, liebe Fraktionsvorsitzende,

unsere Lippenbekenntnisse zu den langen Sitzungen haben leider nicht den gewünschten Erfolg gebracht. Deshalb werden wir den beiliegenden Antrag zur Geschäftsordnung heute einbringen.

Darüber hinaus ist ein grundsätzlicher Beginn der kommenden GR-Sitzungen um 19.00 Uhr wie in der Einladung der BGM geschrieben, u.E. nicht mit unsere Geschäftsordnung vereinbar.

Beste Grüße,
Reinhard Vennekold

WiR in Pullach

Unabhängige Wählervereinigung

www.wir-in-pullach.de

reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

WiR in Pullach

Gemeinde Pullach i. Isartal
Frau Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund
Johann-Bader-Straße 21
82049 Pullach i. Isartal

CC: Fraktionsvorsitzende der CSU,SPD,FDP, Die
Grünen

WIP – Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold
Fritz-Gerlich-Straße 15
82049 Pullach i. Isartal

Tel. 089.72 719231
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:
WIP – Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

www.wir-in-pullach.de

Pullach i. Isartal, 29. September 2015

Antrag zur Geschäftsordnung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,

wir beantragen, dass grundsätzlich der öffentliche Teil der Gemeinderatssitzung um 23.00 Uhr endet. Der nichtöffentliche Teil mit den notwendigen Beschlüssen endet spätestens um 24.00 Uhr. Ausnahmen können nur einstimmig außer Kraft gesetzt werden. Nichtbehandelte TOP's werden dann in der nächsten GR-Sitzung vorangestellt und abgearbeitet.

Begründung:

Sowohl für die Gemeinderatsmitglieder als auch für die Pullacher Bürger, die an den GR-Sitzungen teilnehmen, sind die späten Sitzungen mit den Beschlüssen unzumutbar. In Folge der späten Sitzungen werden wichtige Punkte unter Zeitdruck abgearbeitet.

Ein unter den Fraktionsvorsitzenden diskutierte Lösung des „Ältestenrates“ halten wir für nicht zielführend.

Die WIP-Fraktion bittet um Zustimmung!

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Demmeler Angelika Metz Johannes Schuster Reinhard Vennekold Conny Zechmeister